

útil para la edificación de sus miembros, y la que está más á su alcance. Es sin duda muy meritorio patrocinar niños, facilitar el casamiento de los pobres; pero no hay en el ejercicio de estas obras el mismo efecto práctico *para los miembros*, que en la visita del pobre en su bohardilla, en su cueva, ó en su choza. Para llegar á aquellas obras, es menester en cierto modo haber pasado por la visita de los pobres; porque sin esta se encuentran escollos invencibles, aunque no sea más que el de la inexperiencia, y se desanima uno, ya porque no se consigue el objeto, ya porque se gasta demasiado tiempo. La visita de los pobres, por el contrario, agrada, cautiva, porque tiene siempre un efecto inmediato, el de el alivio material; es fácil de practicar, y no exige mucho tiempo. Por todas estas razones, no podía menos de ser la obra predilecta de una Sociedad compuesta de hombres que viven en el mundo, y tienen muchas ocupaciones; por esto también las circulares la recomiendan sin cesar.

Conviene también advertir, que aunque ninguna obra de caridad debe ser considerada como extraña á la Sociedad, se ha entendido siempre esta frase con la debida reserva, esto es, *que la obra haya de convenir al carácter especial de la Sociedad*. Así se ha mirado siempre como una regla indeclinable no ocuparse en obras relativas á mujeres, particularmente á las jóvenes y que viven solas. La Sociedad deja su cuidado, como también el patrocinio de las escuelas de niñas, á las Sociedades de Señoras ó al celo infatigable de los Sres. Párrocos. Además, no se deben nunca olvidar, al emprender obras nuevas, las reglas de la prudencia. Bueno es, muy bueno que cada Conferencia procure añadir una obra más á las que practica; pero es preciso para esto que proceda sin precipitación, y cuando tenga los medios suficientes. Nada de flojedad; pero nada tampoco de cosas hechas á la ligera: tal debe ser la regla.

---

## NUESTRA CONFERENCIA

---

Esta Conferencia se encuentra en situación bastante precaria. Comprendiéndolo así nuestro virtuoso y querido Prelado, en la Junta celebrada el 15 de Abril último recomendó la mayor diligencia y actividad en propagar la doctrina de esta piadosa institución, y en excitar el celo de los socios activos de la Conferencia.